

Ressort: Gesundheit

Jeder zehnte Deutsche hat Alterszucker

Berlin, 18.07.2015, 00:00 Uhr

GDN - Immer mehr Deutsche leiden unter der Stoffwechselkrankheit Diabetes Typ2 ("Alterszucker"). Das zeigt eine Datenerhebung der Kaufmännischen Krankenkasse KKH, die "Bild" (Samstag) zitiert.

Danach stieg der Anteil der Zuckerkranken von 7,4 Prozent im Jahr 2006 auf heute 9,6 Prozent. Besonders in den östlichen Bundesländern ist die Krankheit weit verbreitet. Dort liegt der Anteil der Diabetes-Kranken mit 11 Prozent deutlich über dem Bundesdurchschnitt. Spitzenreiter im Deutschlandvergleich ist Sachsen (13,1 Prozent). Laut KKH trifft Diabetes Typ 2 nicht mehr nur Ältere, sondern zunehmend auch jüngere Menschen. Der Grund dafür ist zunehmende Fettleibigkeit. Laut KKH leidet jeder dritte Diabetiker unter Adipositas (Fettleibigkeit) und hat einen Body-Mass-Index (BMI) von über 30.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-57743/jeder-zehnte-deutsche-hat-alterszucker.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619